



CONSEILS MUNICIPAUX JEUNES ET ENFANTS, VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



# VISITE DE L'ONU POUR LE CONSEIL MUNICIPAL DE JEUNES

21 jeunes du Conseil Municipal de Jeunes se sont rendus le mardi 11 Juillet à Genève. Au programme : visites de l'ONU, de la ville de Genève, du lac et d'une exposition sur les marionnettes...Ils étaient accompagnés d'Hélène Lapalus, en charge de la Jeunesse, du Conseil Municipal, et de Catherine Dufossé, en charge des Affaires Scolaires et de l'Enfance.

Publié le 11 juillet 2017

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

